
 

 

令和6年12月18日（水） 

第1566回（当年度第19回）例会 

本日のプログラム 

クラブアッセンブリー  

上半期報告  

□会長挨拶               大塚 省治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

本日はクラブアッセンブリーにて年次

総会を開催致します。 

次年度の理事、役員を選出するための

重要な機関決定の場となります。 

会員の皆様のご協力により円滑に年次

総会を進めさせていただきたく、お願

い申し上げます。 

 そこで本日は、３名の新会員をお迎えするにあたりロー

タリーの誕生とその成長をご紹介させていただきます。 

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰

で、商業道徳の欠如が目につくようになっていました。

ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護

士ポール・ハリスはこの風潮に堪えかね、友人３人と語らっ

て、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き

合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増

やしたい、という趣旨でロータリークラブという会合を考

えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回りで

順番に開くことから名付けられたものです。こうして、

1905年2月23日にシカゴロータリークラブが誕生しまし

た。そこからは、志を同じくするクラブがつぎつぎ各地に

生まれて、国境を越え、ロータリーとは職業倫理を重んず

る実業人、専門職業人の集まりなのです。その組織が地球
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2024～2025年度 RIテーマ 

ロータリーのマジック 
地区方針「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」 

第1564回例会（当年度第17回の記録） 
 

□令和6年12月4日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 大塚会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 

□ゲスト グエン ティ ホアイ トウオン様（米山奨学生） 

の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を

開いて、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は

多方面にわたって多大の貢献をしています。とありました。 

 本日の年次総会にて、次年度の理事、役員に選出され

た方々のご活躍を期待しております。 

□新会員入会式 

□ニコボックス（ABC順） 

☆理事会一同 

☆秋田敬治君 年次総会で大塚年度も半分終ったよう 

       な？でもまだ半年以上あるので健康に 

       気をつけて頑張って下さい。先程、西 

       島君、宮本さんの新入会員オリエンテ 

       ーション、無事終了しました。入会を 

       お祝します。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

宮本 万貴君 （みやもと まき） 

西島 琢也君 （にしじま たくや） 



 

 

☆春木和美君 師走です！まだ、そこまで寒くありま 

       せんが、みんなであたたかいお鍋でも 

       囲みたいですネ！ 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆石岡 歩君 年末ジャンボを買いました。願かけニ 

       コボックス。 

☆岩田真周君 2025～26年度のご承認いただきありが 

       とうございます。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆小島三男君 年末になり体も少し疲れるようです。  

       皆さんも元気に過ごして下さい。 

☆松前憲典君 本日は、年次総会、役員選出がありま 

       す。よろしくお願い致します。 

☆松岡正浩君 昨日、久しぶりにＩＲＧに参加させて 

       いただきました。つかれました。スコ 

       アは、忘れました。 

☆宮田浩二君 次回は、クリスマスです。早いもので 

       す。 

☆森俊一郎君 次年度理事役員の皆様、よろしくお願 

       いいたします。 

☆長橋國和君 本日選出の理事役員の皆様これからよ 

       ろしくお願いします。 

☆永田 正君 ＩＲＧ幹事伴さん、先日は楽しいゴル 

       フコンペお世話になりました。そして 

       初優勝おめでとうございます。祝賀会 

       でも大変お世話になりました。ありが 

       とうございました。 

☆長屋慎二君 伴さん、ＩＲＧ会の初優勝おめでとう 

       ございます。ゴルフの上達ぶりに驚き 

       です。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆大塚省治君 西島さん、宮本さん入会おめでとうご 

       ざいます。今日からロータリーを一緒 

       に楽しみましょう。本日は年次総会の 

       議長を務めさせていただきます。会員 

       の皆様、本日はよろしくお願い致します。 

☆佐藤祐造君 新型コロナウィルス感染症とインフル 

       エンザの予防接種は、同じ日に駐車し 

       ても副反応は増加しません。お忙しい 

□ＩＲＧ会表彰 

第１３４回 ＩＲＧ会 

優勝 伴 卓樹君 
 

2024.12.3（火） 

各務原カントリー 

     倶楽部にて 

       方は、同じ日に右腕と左腕に注射され 

       ても良いと思います。 

☆内田泰潤徳君 本日はクラブアッセンブリー年次総会 

       です。早いもので半年があっという間 

       です。理事役員の方よろしくお願いし 

       ます。 

☆山田秀代君 みなさん、本日より西島たくちゃんを 

       よろしくお願いします。 

☆山田 満君 西島さん、宮本さんご入会おめでとう 

       ございます。ロータリー生活楽しんで 

       下さい。 

□地区出席報告 

 インターアクト委員長 中井 義也君 
 

『9/20 第2760地区危機管理セミナー』  

 特定非営利活動法人 PUROUD LIFE 代表理事 安間

優希様からのご講演がございました。性の多様性につい

てのお話で、これからの時代は、LGBTという対象の人を

指す言葉ではなく、SOGI（sexual orientation ＆ gender 

identity）の概念。一人ひとりみんなが違うということを、

認識しようというお話でした。 

 性別違和とトランスジェンダーの問題や瀬別・偏見の拡

散など、経営者として必要な考えと、フォビアの内面化（否

定的経験の積み重ねによる自己否定感）と孤立感を強

め、マイノリティ・ストレスを抱えることになる方に対しての

説明。また、就職・職場の課題とSOGIハラスメントについ

て、パワハラ防止法でも例示していますが、必要な知識

の習得とハラスメント禁止の明示をしたり、トイレ更衣室な

どの整備など、体制を整える必要性を学びました。 

 LGBTは、こういうものだ、○○さんは、LGBTだという見

方ではなく、個人として接し、人として尊重することが、こ

れからの時代必要であるとのセミナーでした。資料も

https://rotary2760.org/dcs/upload/d_news/

files/7604_5_.pdf?p=1 

こちらにありますので、ぜひ、ご覧ください。 
 

『11/12 インターアクトクラブ例会（修文ＩＡＣ）』 

 今回は、報告事項として、一宮北ＲＣ例会への参加とか

しの木フェスティバルの報告がございました。今後の予定

として、お掃除ボランティア・赤い羽根共同募金・愛厚ホー

ムクリスマス会・一宮北ロータリークリスマス会・3校合同

ポッチャ交流会の説明がありました。 

 スピーチテーマは、「今頑張っていること」として、全員

が発表し、勉学・部活・資格試験などなど、それぞれ取り組

んでいる姿に感動しました。 

 ロータリーアドバイスとして、もし次同じテーマでやると

きは、他己紹介ができるくらい皆でコミュニケーションが

取れていると、より結束力が高まると思うということを伝

えました。 



 

 

□クラブアッセンブリー 

 年次総会 次年度理事役員選出 

出席 

報告 

会 員 総 数 35名 
出席会員数 30名 

85.71％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（11/13） 
100％ 

次年度幹事予定者 浅井 清史君 
 このたび、2025～2026年度の幹事に就任いたしました
浅井清史と申します。 
 幹事とは、ロータリーの冊子で調べますと、文字通り一
宮中央ロータリークラブの「幹」として、クラブの管理運営
を支えていく役だそうです。そんな大役が入会４年半の
若輩者の私に務まるのか、見るからに頼りない細い幹が
ポキッと折れたりしないのか、最初はとても不安な気持ち
でいっぱいでした。 
 ところが、私がお仕えする長橋会長エレクトは、頭脳明
晰、人格高尚で、次年度の役員選任から事業計画に至るま
で全て段取りよくご手配してくださるので、私は本当に楽
させていただいてます。岩田副会長も今年度青少年サッ
カー大会を見事に段取りよくご手配くださいましたので、
私が困ったときには頼りにさせていただこうと思っており
ます。日本のことわざに「３本の矢」というものがあって、矢
は１本だけでは簡単に折れてしまうが、３本束ねるとなかな
か折れません。私も会長・副会長・事務局の助けを借りなが
ら、何とか幹事の職務を頑張っていきたいと思います。 
 最後に一宮中央ロータリークラブの会員の皆様に対し
ては、すばらしい１年となりますような事業を提供してい
きたいと考えておりますので、今後ともご指導とご支援
を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

次年度副会長予定者 岩田 真周君 

 この度2025～2026年度の副会長予定者として ご承認
頂きました岩田真周です。  

 私は2011年4月よりロータリアンとして入会し、これまで
あまり深く考えることなく一宮中央のお仲間に入れてい

ただき、ほんと皆様には愛されながらただただ楽しく過
ごしてまいりましたが、改めて月日を数えると13年も在籍

していることに驚きました。 
 副会長の主要な責務を調べてみると一番は会長の基

本方針が遂行できるように補佐することです。 ロータ
リーの親睦と奉仕の理念を基に、一宮中央ロータリークラ

ブに連綿と受け継がれてきた姿勢・考え方を大切にして 
長橋会長予定者、浅井幹事予定者を中心に、クラブ会員

皆様のご協力ご理解をいただき運営が円滑に進んでいく
事に、また一宮中央ロータリークラブの歴史を紡いで行く

ために、微力ながら一年間努めるべく努力してゆく所存
でございます。至らぬ点が数多くあろうかと思いますが 

温かいご指導とご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。  

会長予定者 長橋 國和君 
 

 次年度会長を拝命させて頂きます、長橋でございま

す、おっちょこちょいで、小心者の私が会長と言う大役が

務まるのか心配です。 

 さて今回の会長と言う大役が私に来たのは、35年間何

もせず遊び呆けていたおかげと言うか罰と言うか分かり

ませんが、今回会長エレクトにわざわざ推薦して頂きまし

た諸先輩方々に感謝申し上げます。 

 とにかく会員皆様が楽しく例会に出席していただけま

すよう運営させて頂きたいと思っております。 

 次年度は35周年記念式典やら、色々楽しみな行事が目

白押しとなっております。幹事の浅井さんと仲良く連携を

とりながら進めて行きたいと思います。 

 理事役員委員長また会員の皆様には色々ご迷惑やご

苦労をおかけいたしますが、何卒宜しくご支援、ご協力を

お願い致します。 

2025～2026年度理事役員 

   

 会 長   長橋 國和 理 事 内田泰潤徳 

 副会長   岩田 真周     中井 義也 

 直前会長  大塚 省治     野田 義広 

 会長エレクト 井上 雅樹     森   眞 

 幹 事   浅井 清史     山田  満 

 会 計   松岡 正浩     梶原 誠二 

 会場監督  鈴木 宣宏      



 

 

   2024年12月25日（水）休会（定款7-1ｄ） 
   2025年 1月 1日（水）休会（お 正 月） 

 
次回 2025年1月9日（木）の例会予定 

 

8日の例会変更 
一宮４ＲＣ合同新春例会 

12：30～ 真清田神社 参集殿 

 幹 事 山田 満君 
 

『11/16 青少年交換プログラム帰国報告会（ZOOM）』 

 この報告会では派遣学生１１名が親善大使として経験した

こと、学んだこと、そして感じたことを報告して頂きました。 

 派遣学生がそれぞれ各国で１年間経験したことの内容

を拝聴しましたが、どの学生も日本であたりまえのことが

海外ではそうではない、言語の違いにすぐに馴染めな

い、食の違いやホストファミリーとの苦労などの辛い状況

を自身の力でプラスの環境に変えていき仲間ができ楽し

く意義のある体験談に感銘を受けました。 

 そして、将来は日本と派遣先国との交流ができる仕事

に就きたいと意欲が感じられました。 

 報告の締めくくりには、ご父兄、関係者、担当クラブ、

ロータリークラブへの感謝の意を述べられていました。 

次世代のリーダーとして活躍して頂けることを大いに期

待するとともに、その役割を担うロータリークラブの大き

さを感じる報告会でした。 

 派遣国は、フランス、スペイン、ベルギー、デンマーク、ス

イス、イタリア、アメリカ、フィンランド、チェコ共和国、ハン

ガリーの１０ヶ国でした。 
 

『11/26 第1回地区内クラブ社会奉仕委員長会議』 

 社会奉仕活動は、今後、青少年奉仕委員と連携した奉

仕活動を進めて行きたいと説明があり、地区の青少年委

員もご参加されていました。 

 青少年奉仕活動には、インターアクト、ローターアクト、

RYLA、交換プログラム等の様々な活動があり、社会奉仕

プロジェクト活動と連携することにより魅力ある活動につ

ながりクラブに人が集まることにつながると話されてい

ました。 

 また、地区内の他のクラブがどのような社会奉仕活動

を行っているか双方に情報交換が必要であり、その情報

から自クラブの活動にも取り入れ活動の視野を広げて頂

きたいと説明がありました。 

 そして、吉川ガバナーからは持続可能な社会奉仕活動

と行政と一緒に少しでも役に立つことと地区補助金活動

の取組みについて説明がありました。 

その上で、愛知県環境局から「愛知県の環境行動、活動の

促進に関する取り組みについて」講義があり、名古屋市社

会福祉協議会から「企業の地域社会貢献活動への支援に

ついて」講義がありました。その後は、名古屋南ＲＣと名古

屋葵ＲＣの事例発表がありました。 

各活動内容のどれも青少年と一緒の活動が多く、冒頭の

説明で青少年奉仕委員と連絡を行うことによって、社会

奉仕活動がより一層活性化され笑顔ある活動が更に参加

者が増えることにつながると感じました。 

□第６回理事会報告 
 報告事項 
 ①今期ニコボックス高 668,832円 
 ②ロータリーレート   1ドル150円（前月末153円） 
 ③第33回RYLAセミナー 
  2025年3月1日（土）10：00～13：00 オンライン 
  2025年3月29日（土）～30日（日）豊田市福祉Ｃ 
  ロータリアン 浅井清史君（地区RYLA委員会委員） 
  受講生 萩原唯太君／栁瀨慶明君（大成高校） 

（登）22,000円×3名 
 審議事項 
 ①2025～2026年度理事役員選出に関する件 
 ②2025～2026年度地区委員会への出向承認に関する件 
 ③西尾張分区IM（3/8）の全員登録に関する件 
 ④事務局の年末年始の休暇に関する件 
 ⑤社会医療法人大雄会創立100周年記念式典に関する件 

【全て承認】 
※議事録閲覧希望の方は事務局までお申し付け下さい 

□地区出席報告  我がクラブも当年度は、青少年サッカー大会、幼児サッ

カー大会の開催で青少年奉仕委員会、社会奉仕委員会、

公共イメージ向上委員会の合同イベントを開催できたこ

とが、地区の考えに近い活動を行うことができたのでは

と感じました。 

11/30愛知友愛ＲＣビジター訪問 秋田敬治君 

2024.12.7（土） 
米山奨学生学友合同忘年会 
於：ホテルメルパルク名古屋 

 

 カウンセラー   秋田敬治君 
 米山奨学委員長 山田秀代君 
 グエン ティ ホアイ トウオンさん 


